

Jean-Pierre BOZON

Le mari de notre amie Caroline Bozon membre du conseil d'administration de la Critique parisienne, vient de nous quitter. Brutalement.

Même si Jean-Pierre n'était pas membre de la Critique, il y participait pleinement, accompagnant Caroline aux Conseils d'administration que je réunissais chez moi, et suivant les Clubs de lecture.

Caroline et Jean-Pierre, tous les deux docteurs en chirurgie dentaire, s'étaient rencontrés à l'Ecole dentaire de Paris.

Je me souviens d'un homme toujours disponible, et chaleureux. Toujours prêt à donner des conseils.

Retirés de la vie professionnelle, ils s'étaient installés dans une jolie maison située au sud de Paris.

H.Q